

たりほ



北斗市立萩野小学校 令和5年5月30日発行
 ホームページ URL <https://hokuto.ed.jp/haginosyo/>

【学校教育目標】

かしこい子(知) 進んで学習し、創り出す子
 やさしい子(徳) 自他を大切に、協力する子
 つよい子(体) たくましい体と気力を持つ子

【重点教育目標】

ふるさとに誇りを持ち、自分に自信をもち、自ら学ぶ萩野の子

子どもを主語にする学校

校長 西 館 純

5月8日に新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行されました。学校は、手洗い等の手指衛生の指導や定期的な換気を引き続き行い、感染状況が落ち着いている「平時」に行う感染症対策と、「地域や学校において感染が流行しているとき」に行う感染症対策に分けて取り組んでいくこととなります。

先日の春のバス遠足では、職員の中で、間隔をあげず友達同士のシートをつなげていいのか？など、しっかりと確認し合い実施いたしました。

徐々にコロナ前に戻りつつある学校生活ですが、改めて子どもたちに目を向け、子どもを主語にする学校を目指し、次のような観点をもって萩野小ならではの教育活動を進めてまいります。

- 「子どもが学ぶ喜びを感じる」
- 「子どもが多様な人々と協働できる」
- 「子どもが自らの命を大切にする」

詳しくは、萩野小学校のホームページなども参照していただければ幸いです。

学校の周りに目をやると、畑や水田で、ネギの定植や田植えが始まっています。学校でも、もうすぐ4年生のネギ定植学習、5年生の稲作学習が始まります。今年は、3年生のトマト栽培学習も地域の方のご協力のもと進めていくことができそうです。体験からの学びは大きいです。家庭や地域の皆様力を借りて大きく成長する子どもたちを見守っていきたくと考えています。

6月10日は運動会。分散ではなく全校児童での開催に向けて準備・練習が始まっています。校内では応援歌の歌声が響き、子どもたちの気持ちも徐々に高まりつつあります。

今年は、子どもたちが活動する場面を、家庭や地域の皆様に見ていただく機会を多く設け、ご案内することができそうです。いろいろな場面で活躍する子どもたちを見ていただき、応援していただければ幸いです。

令和5年度

6月行事予定

日	曜	給食	下校時刻		学 校 行 事
1	木	○	1・2年 14:20	3~6年 15:10	5年校外学習(田植え2~4h) ALT(1h:3年, 2h:4年, 3h:6年, 4h:1年)
2	金	○	1~3年 14:20	4~6年 15:10	
3	土				
4	日				
5	月	○	1~3年 14:20	4~6年 15:10	尿検査(2次) 運動会係活動(4~6年)
6	火	○	1年 14:20	2~6年 15:10	ALT(5h:6年)
7	水	○	14:20		運動会総練習
8	木	○	1・2年 14:20	3~6年 15:10	ALT(1h:3年, 2h:5年, 3h:6年, 4h:4年)
9	金	○	1~3年 14:20	4~6年 15:10	運動会係児童打合せ
10	土	×	12:40		運動会
11	日				
12	月				振替休業日
13	火	○	1年 14:20	2~6年 15:10	運動会後始末・大掃除 ALT(5h:6年)
14	水	○	14:20		2年人権の花贈呈式
15	木	○	1・2年 14:20	3~6年 15:10	4年校外学習(ネギ定植体験2・3h) ALT(1h:4年, 2h:6年, 3h:3年, 4h:5年)
16	金	○	1~3年 14:20	4~6年 15:10	児童会③ 校内安全点検
17	土				
18	日				
19	月	○	1・2年 14:20	3~6年 15:10	4年校外学習(クリーンおしま1~3h) 尿検査(3次)
20	火	○	1年 14:20	2~6年 15:10	ALT(5h:5年)
21	水	○	14:20		
22	木	○	1・2年 14:20	3~6年 15:10	耳鼻科検診 ALT(1h:3年, 2h:4年, 3h:6年, 4h:5年)
23	金	○	1~3年 14:20	4~6年 15:10	クラブ②
24	土				
25	日				
26	月	○	1・2年 14:20	3~6年 15:10	6年校外学習(北斗市役所2~4h) 1年校外学習(八郎沼公園1~4h)
27	火	○	14:20		全学年5時間授業 さわやか集会③ ALT(5h:5年)
28	水	○	14:20		
29	木	○	1・2年 14:20	3~6年 15:10	ALT(1h:3年, 2h:4年, 3h:6年, 4h:5年)
30	金	○	1~3年 14:20	4~6年 15:10	児童会④

1年生を迎える会

4月28日（金）2・3時間目に全校児童が体育館に集まって、1年生を迎える会を行いました。各学年、1年生に楽しんでもらいたいとクイズをしたり、学校行事を紹介したりと趣向を凝らした出し物を考え、発表できました。

1年生も楽しみながら参加し、常に笑顔が絶えない雰囲気の中、終わることができました。



春の遠足

19日（金）に1～5年生が春の遠足に行ってきました。当日は、くもりで時折小雨がぱらつく天気だったのですが、児童にとってはおかまいなく、七飯町にある「あかまつ公園」を元気いっぱい走り回ってきました。

1・2年生は遊具や鬼ごっこなどで思い思いに遊んだ後、雨除けのため管理棟でおやつを食べ、早めに学校に戻ってきてからお弁当を食べました。コロナの影響でなかなかできなかったみんなでの会食。とてもおいしそうでした。

3～5年生は学級で話し合った遊びを、ルールを確認しながらみんなで遊びました。5年生が中心となりドッジボールをする中で、高学年としてのお兄さんお姉さんらしい姿が随所に見られました。また、参加している3・4年生もとても楽しそうでした。



交通安全教室

9日（火）5時間目に1年生の教室で交通安全教室が行われました。

日頃から交通安全の街頭指導でお世話になっている有田さんと北斗市役所総務課の方2名を講師として招き、安全な横断歩道のわたり方などの学習をしました。有田さんの「萩野小学校の前の大きな道路はたくさん車が走っていて危ないので、横断歩道をわたる時にはよく確認をして、走らずにわたってほしい」というお願いに、1年生の児童は元気よく返事をして答えていました。

交通安全については、大けがにつながったり命に係わったりする可能性があります。

学校では交通安全について、繰り返し指導していきます。各家庭、地域の皆様にも児童の安全のために見守っていただけたらと思います。



租税教室

16日（火）3時間目に6年生教室で租税教室が行われました。講師には函館税務署の職員の方が来てくださいました。

「なぜ税金を払わなければならないのか」「税金にはどのような種類があるのか」など、身近にありながらも児童にとってはよくわからない税金の仕組みについてアニメを見ながらわかりやすく学習することができました。

授業の最後には1億円の重さを実際に体験させていただき、予想以上の重さにびっくりしていました。



～運動会に向けて～

6月10日（土）
午前8時30分より

今年度、4年ぶりに全校児童での運動会が行われます。たくさんの保護者、地域の皆様に参加・応援していただけたらと思います。ご来校される場合は、26日に発行された「運動会に関するお知らせ」の内容をご確認いただき、児童にとって楽しく、思い出深い運動会となるようご理解・ご協力をお願いします。